



LA DELEGACIÓN MUNICIPAL DE EDUCACIÓN ACERCARÁ A LOS ESCOLARES LA CARTA MAGNA PARA CELEBRAR EL DÍA DE LA CONSTITUCIÓN

A través de estas charlas que se celebrarán el 4 de diciembre en un total de ocho centros educativos de la ciudad los escolares conocerán diversos aspectos de la Constitución de la mano de concejales del Ayuntamiento roteño

De cara a la próxima conmemoración del Día de la Constitución que se celebra el 6 de diciembre, la Delegación municipal de Educación ya tiene todo preparado para celebrar este día en los distintos centros educativos.

Así, como viene siendo habitual cada año, la Delegación municipal de Educación centrará la conmemoración del Día de la Constitución a través de charlas que ofrecerán concejales del Ayuntamiento sobre la Carta Magna en distintos centros educativos de la ciudad.

Tal y como ha explicado la concejal delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, a través de estas charlas se pretende acercar a los más pequeños de la ciudad la gestación y estructura de la Constitución del 78, así como los principales artículos, las características y conceptos que recoge la Carta Magna.

Para ello, desde la Delegación de Educación se ha remitido una carta a todos los centros educativos para ofrecerles la posibilidad de participar en esta actividad, de manera que desde Educación se coordina la visita de concejales de la Corporación hasta los centros donde ofrecen sesiones informativas a alumnos que cursan Educación Primaria y Secundaria.

Además, con estas charlas que se desarrollarán en la jornada del jueves día 4 de diciembre en ocho centros educativos de la ciudad, se busca que tras la exposición de los ponentes, los alumnos y el concejal entablen un coloquio a fin de que los alumnos puedan intervenir con sus preguntas o plantear sus dudas sobre la Constitución.

Según el calendario previsto por la Delegación de Educación, distintos concejales de los distintos grupos municipales que componen la Corporación se repartirán por los ocho centros que participan en esta celebración ofreciendo su charla sobre la Constitución ante los alumnos del Centro “Baifora”, alumnos de 4º de ESO del IES Astaroth; de 5º y 6º de Primaria del colegio Maestro Eduardo Lobillo; estudiantes de Secundaria del colegio Pozo Nuevo; grupos de 6º de Primaria del colegio público San José de Calasanz; alumnos de 5º y 6º de Primaria de Luis Ponce de León; alumnos de 5º y 6º de EPO del colegio público Azorín; y estudiantes de 1º de Eso del colegio de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

Rota, 1 de diciembre de 2008